

# **NACHRICHTEN**

# **TANZSHOW**

# **MUESTA FOLCLÓRICA**

Nuestra comunidad educativa vivió una semana repleta de actividades en torno a la celebración de las Fiestas Patrias.

Los niños y niñas de Educación Inicial comenzaron con la presentación de un recorrido musical de norte a sur de nuestro país, representando una significativa muestra folclórica dándole vida a esta hermosa fiesta.

El día jueves 11, los niños y niñas de Primer Ciclo Básico, continuaron con esta alegre celebración, la que comenzó con el tradicional pie de cueca de nuestra Rectora Sandra Grothusen junto al Herr Camilo González.

Y por último, el viernes 12, como cierre a una Semana de la Chilenidad llena de identidad, alegría y tradición, nuestra Comunidad Escolar se unió para rendir homenaje a las costumbres más queridas de nuestro país, juegos tradicionales y sabrosos desayunos chilenos que nos conectaron con nuestras raíces.

## **TANZSHOW**

# **MUESTA FOLCLÓRICA**

Esta celebración comenzó con los profesores de Educación Física quiénes nos sorprendieron con una animada ranchera, contagiando al público con su energía y entusiasmo, para que luego los estudiantes de Segundo Ciclo y Educación Media nos deleitaran con sus coloridos y alegres bailes. Un momento especialmente emotivo fue el último pie de cueca de los IV Medios, quienes, como generación 2025, se despidieron de esta tradición escolar compartiéndola con sus compañeros y familias.

Agradecemos de corazón a todos nuestros estudiantes por su entusiasmo y compromiso; a la fonda "Los Patanes" organizada con dedicación por los III Medios; al coro de apoderados que aportó con su música, a la alumna Pascale Díaz que acompañó al coro con su Chelo, y muy especialmente felicitamos al Equipo de Educación Física, cuyo trabajo y dedicación hizo posible esta hermosa celebración cargada de tradiciones.

¡Viva Chile!

Todas las fotos en nuestra galería.









# INFORMATIONSVERANSTALTUNG ZUM DIPLOMPROGRAMM

## REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE EL PROGRAMA DEL DIPLOMA

El jueves 25 de septiembrese realizó una charla informativa dirigida a los padres y apoderados de I Medio con el objetivo de conocer en detalle el Programa del Diploma (PD) del Bachillerato Internacional (IB).

Este encuentro tuvo como propósito dar a conocer el plan de estudios, el currículum con sus asignaturas y componentes troncales (Teoría del Conocimiento (TdC), Creatividad, Actividad y Servicio (CAS) y la Monografía).

Actualmente nuestro establecimiento se encuentra en la categoría de colegio solicitante del Programa del Diploma, una vez que ésta sea aprobada, los estudiantes de I Medio 2025 iniciarán el Programa el año 2026 y serán la primera generación que rendirá los exámenes del PD el año 2028. El propósito de esta reunión fue dar a conocer los fundamentos, el formato académico y los beneficios de este programa de prestigio internacional, el cual prepara a nuestros estudiantes para sobresalir en un entorno global, cultivando su pensamiento crítico y su crecimiento personal.

Estamos muy agradecidos de los apoderados que pudieron asistir a este encuentro y de su activa participación.





# DEBATTIERTURNIER

#### **TORNEO DE DEBATE**

La Academia de Debate participó en el torneo organizado por el Colegio San Francisco Javier de Puerto Montt, realizado los días 1, 2 y 3 de septiembre.

En esta instancia se reunieron 20 colegios de la región, junto a algunos establecimientos provenientes de Santiago. El torneo contó con la participación de 30 equipos y alrededor de 150 oradores, quienes compitieron en cuatro rondas clasificatorias.

Nuestro colegio destacó al obtener el 1º lugar en la categoría "Discurso", entre 30 participantes, logro alcanzado por la estudiante de I Medio B, Mijal Alter Mardones. Esta experiencia fue una valiosa oportunidad de aprendizaje para toda la Academia de Debate DSPV, especialmente para quienes se incorporaron este año, formando parte activa de la nueva generación que se está formando en este espacio.

¡Felicitaciones a nuestra academia de debate!





# AKTIVITÄTEN ZUM SCHULISCHEN MITEINANDER

#### JORNADA DE CONVIVENCIA

Los días 4 y 5 de septiembre, los estudiantes de 7° Básico participaron de una entretenida jornada organizada por el Equipo de Convivencia Escolar en conjunto con las profesoras jefes de cada curso y el apoyo de la Psicóloga de Ciclo y Susana Carrillo, Directora de Segundo Ciclo Básico.

Esta instancia de reflexión tiene como meta continuar con nuestro plan anual de promoción de sana convivencia escolar, haciendo que nuestros alumnos participen de entretenidas actividades enfocadas en reforzar instancias de encuentro, diálogo, respeto y trabajo colaborativo.

Estamos muy contentos de que nuestros alumnos vivieran esta experiencia como una oportunidad de fortalecer sus habilidades socioemocionales y de comunicarse de manera constructiva.

Agradecemos al Equipo Psicoeducativo por su dedicación y por hacer de este día, un día especial.









# SOLIDARISCHES CAFÉ

#### **JORNADA DE CONVIVENCIA**

Los estudiantes de I Medio participaron de una actividad solidaria llamada "Café Fraterno", esta iniciativa consistió en salir al centro de Puerto Varas para compartir una taza de café con las personas que transitaban por el lugar, llevando no solo una bebida caliente, sino también ofrecer un gesto de compañía.

Los alumnos se organizaron por grupos y gracias al valioso apoyo de los bomberos de la Ira Compañía, quienes colaboraron abasteciéndolos de agua caliente, los estudiantes vivieron una experiencia de encuentro y cercanía con nuestra comunidad.

Esta actividad nació en el contexto del Mes de la Solidaridad, con el propósito de acercarse a las personas, compartir y ofrecer una sonrisa al servicio de los demás.

Agradecemos profundamente esta hermosa y generosa acción que llevaron a cabo los estudiantes de I Medio, así como también a los docentes que los acompañaron en esta significativa experiencia: Frau Karina Bustamante, profesora de Ética; Frau Mitha Miranda, profesora de Religión Católica; y el Pastor de Religión Luterana, Herr Andreas Handstein.

Gracias por inspirar con su ejemplo un camino de solidaridad y compromiso con los demás.









# DEUTSCHES SPRACHDIPLOM

# DIPLOMA ALEMÁN

Durante el mes de septiembre un grupo de estudiantes de Enseñanza Media continuó con la rendición del Diploma Alemán Deutsches Sprachdiplom.

Tal como les comunicamos el mes pasado, este grupo de alumnos ya había rendido los certámenes de comprensión lectora, comprensión auditiva y expresión escrita y ahora terminaron con la evaluación del Diploma en el área de expresión oral niveles B1 y B2/C1.

Este examen certifica las competencias lingüísticas de acuerdo al Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER), aprendidas en su período escolar, dándoles la posibilidad de postular a becas para estudiar en Alemania y en Chile, además de acceso directo a prestigiosas universidades alemanas.

Felicitamos a nuestros alumnos por su gran compromiso y entusiasmo al rendir la totalidad del Diploma Alemán Deutsches Sprachdiplom.







# INFORMATIONSVERANSTALTUNG ZU UNIVERSITÄTEN UND VORTRAG

#### FERIA VOCACIONAL Y CHARLAS

Los alumnos de IV Medio participaron de la Feria Vocacional organizada por el Colegio San Javier de Puerto Montt.

En esta oportunidad nuestros estudiantes pudieron pasar por los distintos stands universitarios, preguntar por las carreras, sus mallas curriculares y además inscribirse a charlas sobre temas más específicos de la PAES, como puntajes e inscripciones.

Así mismo, nuestro ex alumno Niklas Hein (Generación 2023) vino a conversar con los estudiantes de III Medio sobre sus estudios superiores en INSALCO, compartiendo su experiencia y cómo han sido sus primeros años en la educación superior, dándonos su testimonio sobre esta importante etapa.

Agradecemos a Frau Valeska Brintrup, Orientadora de nuestro Colegio por organizar estas salidas y charlas que seguro ayudarán a nuestros alumnos a aclarar sus dudas sobre lo que prontamente vivirán al terminar su etapa escolar.







#### **EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES**

## Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025

Felicitamos a los alumnos que representaron a la Región en la disciplina de Natación en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares que se llevó a cabo el pasado fin de semana en el Centro Acuático Kristel Köbrich de Santiago.

La selección de la región de Los Lagos participó con 16 estudiantes, de los cuales 3 son de nuestro Colegio: Octavio Guilleminot, Cristóbal Aguayo y Cristóbal Villouta, obteniendo como equipo de varones de la región el 2° Lugar Nacional. El 1° Lugar lo obtuvo la región Metropolitana y el 3° Lugar la región de O'Higgins.

En pruebas individuales:

Cristóbal Villouta: 1° lugar en 100 libre, 50 libre, 100 espalda y 50 espalda de la Final A Relevo 4x50 Combinado 1° lugar y Relevo 4x50 libre 2° lugar.

Cristóbal Aguayo participó en 200 cambiando, 100 pecho y 50 pecho. Logró el 4º lugar en la final B de 50 y 100 pecho.

Octavio Guilleminot: participó en 50 pecho, 50 mariposa y 100 espalda, quedando en 1º lugar de la Final B de 100 espalda.

Felicitamos a nuestros tres estudiantes por representar a la región en este importante encuentro deportivo y hacemos una mención especial a Cristóbal Villouta, quién obtuvo la mejor marca técnica del Campeonato, clasificando para el Sudamericano Escolar que se realizará en Paraguay desde el 30 noviembre hasta el 7 de diciembre.





#### **EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES**

#### Vóleibol

Los primeros días de septiembre, nuestro equipo de voleibol damas y varones participó del X Meisterschaft Volleyball Colonos del Sur obteniendo ambos equipos el 2do Lugar del certamen. Felicitamos a nuestros equipos y destacamos a los estudiantes Joaquín Francke y María Ignacia Sánchez, quienes fueron premiados como mejores jugadores del torneo.



# Básquetbol

Felicitamos a las alumnas de II a IV Medio que participaron del II Torneo de Básquetbol femenino de Colegios Alemanes, organizado por el Colegio Alemán de Santiago entre los días 25 y 27 de septiembre.

El campeonato estuvo compuesto por 8 equipos, logrando nuestro grupo de damas pasar a la semifinal y luego obtener el 4° Lugar General en la tabla de posiciones. Felicitamos a nuestras deportistas por representar los valores de nuestro colegio en tan importante encuentro.



#### **EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES**

## Básquetbol

Los alumnos de 1° a 4° Básico del Taller de Básquetbol, participaron juntos de una tarde de encuentro formativo.

Esta iniciativa es parte de nuestro plan de formación continua de reforzar los valores del juego limpio, trabajo en equipo y compañerismo.

Estamos muy contentos por la excelente participación de nuestros alumnos en esta importante y significativo encuentro.



#### Natación

Estamos muy contentos por la participación de nuestros alumnos en el IX Campeonato Nacional de Natación de Colegios Alemanes que se llevó a cabo los días 26 y 27 de septiembre en la Piscina Fiscal de Punta Arenas.

En el encuentro participaron los Colegios Alemanes de Valparaíso, DS Temuco, DS Osorno y DS Punta Arenas.

Estamos muy orgullosos por la participación, esfuerzo y compromiso de nuestros 24 nadadores desde 1º Básico a IV Medio. ¡Felicitaciones!

2° Lugar: Varones - 2° Lugar Damas - 3° Lugar General Mixto



#### **EXPERIENCIAS DEPORTIVAS DEL MES**

#### **Provincial JDE**

Con mucho orgullo compartimos con nuestra comunidad escolar los excelentes logros de nuestros deportistas en el Provincial de los Juegos Deportivos Escolares.

Nuestro equipo de vóleibol femenino obtuvo el 1º Lugar en el Provincial de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) que se llevó a cabo el pasado viernes 26 de septiembre. Esto significa que el día 7 de octubre jugarán el Campeonato Regional en la ciudad de Puerto Montt, representando a la provincia de Llanquihue, enfrentándose a Chiloé y Osorno.

Felicitamos a nuestras alumnas de I a III Medio por representarnos en este importante torneo y agradecemos a las jugadoras de refuerzo; Catalina Molina del Colegio Puerto Varas, Jazmin Barrientos del Colegio Felmer Niklitschek y Florencia Caro del Colegio Germania del Verbo Divino por su gran apoyo.

Asimismo, nuestro equipo de básquetbol se consagró campeón provincial de los JDE, demostrando un alto nivel de juego, compromiso y trabajo en equipo.

Nuestro equipo logró una importante victoria frente al Colegio Purísimo Corazón de María de Fresia, para luego enfrentar al Colegio San Javier de Puerto Montt quedándose con el 1º Lugar del torneo.

Gracias a este gran logro, nuestro colegio clasificó al Campeonato Regional Escolar, que se desarrollará en la ciudad de Puerto Montt los días 8 y 9 de octubre.

¡Felicitamos a nuestros estudiantes por esta destacada participación y les deseamos el mayor de los éxitos en el regional!



